

×

[Jetzt den News Alert abonnieren.](#)

Stellungnahmen

SN 3/18: Errichtung eines einheitliches Patentgerichts

Einheitliches Patentgericht verstößt nicht gegen Kerngehalte des Rechtsstaatsprinzips.

Stellungnahmen vom 10.01.2018 14.38

[dav-sn_3-18-final.pdf \(347,2 kB\)](#)

Verpassen Sie keine Stellungnahme.

Ihr maßgeschneidertes Nachrichten-Abonnement. Erhalten Sie alle Veröffentlichungen zu den Themen, die Sie interessieren. Sofort und kostenlos.

```
var Formhybrid={lang:{close:"Schließen",collapse:"Bereich schließen",expand:"Bereich  
öffnen",loading:"Die Daten werden geladen",apply:"Anwenden",picker:"Bitte gehen Sie zurück zum  
Seiten- bzw. Dateiwähler und nehmen Sie dort eine Auswahl vor, bevor Sie den Dialog schließen."},script_  
url:"",path:"",request_token:"7a8708de073aa8f8261fdff7bb3aa19a",referer_id:"16bd270b",scope:"formhy  
brid"};
```